

Cancillería cubana dialoga sobre prensa con cuerpo diplomático



Dirección General de Prensa, Comunicación e Imagen de la Cancillería de Cuba. Foto: Prensa Latina

La Habana, 8 jul (RHC) La Dirección General de Prensa, Comunicación e Imagen de la Cancillería de Cuba dialogó este viernes con el personal diplomático acreditado en La Habana sobre la importancia de fomentar los vínculos en esa esfera.

Durante el encuentro, el director de ese departamento, Juan Antonio Fernández de Cossío, señaló la necesidad de profundizar en este tipo de temas.

“La comunicación, en su sentido más amplio, es una potente herramienta de la política exterior y de la diplomacia pública”, subrayó el funcionario de acuerdo con la cuenta en Twitter del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex).

Agregó Fernández que ello explica la existencia de esta importante unidad dentro de la estructura de la cancillería.

El Grupo de Relaciones Culturales y Académicas del Minrex enfatizó que el intercambio contribuirá a sentar las bases para una mejor relación de trabajo, en la que fluyan adecuadamente los procesos asociados a la labor de prensa y comunicación. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292945-cancilleria-cubana-dialoga-sobre-prensa-con-cuerpo-diplomatico>



Radio Habana Cuba